La première exposition sur l'Indochine est arrivée à son terme.

La première exposition sur l'Indochine « Trois siècles de présence française en Indochine » à Vitry-le-François vient de s'achever le vendredi 17 mai 2024.

718 visiteurs sont venus découvrir les 52 panneaux réalisés par « nos anciens d'Indochine » du comité de Touraine de l'Association des Combattants de l'Union Française.

Cette présentation mise en place par cinq des membres de notre association a permis de rappeler une page de notre histoire commune. Elle a été présentée dans l'hôtel de ville de la mairie de Vitry-le-François qui pour l'occasion à fait réaliser un magnifique jardin dont la végétation rappelle celle de le l'Asie du Sud-Est.

Ce jardin éphémère restera en place jusqu'à la fin des expositions qui se tiendront du 5 octobre au 5 novembre 2024, dans la Salle du manège, esplanade Tauberbischofsheim, à Vitry-le-François.

Article Michel Farouault Photo: Bernard Sartori







